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T ras conocerse la resolu-
ción del Tribunal Ambien-
tal de Antofagasta, el cual 
dejó sin efecto la resolu-

ción del Consejo de Ministros res-
pecto a no otorgar permisos para 
autorizar el proyecto minero por-
tuario Dominga, perteneciente a la 
empresa Andes-Iron, el senador y 
miembro de la comisión de Medio 
Ambiente, Ricardo Lagos Weber, 
lamentó la decisión de la justicia 
ambiental, calificando el hecho 
como “un fracaso”.
Pese a lo que se ha conocido a tra-
vés de la prensa, el parlamentario 
del PPD, declaró que “hay que co-
nocer el detalle del fallo, porque 
lo que tenemos hoy día, son los ti-
tulares, pero hay que saber dónde 
están los temas que dificultaron, 
porque lo que dijo el Consejo de 
Ministros en su oportunidad, hoy 

día, la corte lo revirtió (Tribunal 
Ambiental de Antofagasta) y en 
eso hay claridad y es una realidad, 
y desde ese punto de vista  es un 
fracaso, no tiene otra explicación 
desde la perspectiva de las deci-
siones que se tomaron, porque la 
corte revirtió la decisión. Según lo 
que dice la Corte, el Comité de Mi-
nistros debe reunirse nuevamente 
en quince días más, y vamos a ver 
qué es lo que dicen. También, las 
causas por las cuales se invalidó, 
tal vez de subsanan y quedamos 
donde mismo, no tengo idea lo que 
pueda ocurrir (sic). Lo que sí me 
queda claro, y que es lo que esta-
mos haciendo acá, que es mejorar 
la Ley 19.300; estamos claros que 
el Consejo de Ministros se quiere 
eliminar del proceso, o reempla-
zarlo por algo que sea más técnico 
y objetivo, y que aleje una decisión 

que se pueda ver como meramente 
política, en el mal sentido de la pa-
labra, y que nos lleve a esto.  Lo de 
Dominga ya lleva 11 años, enton-
ces, eso ya está como esas malas 
películas que no terminan nunca. 
Necesitamos una legislación que 
cierre los procesos para bien o 
para mal”, comentó.
En materia del cumplimiento del 
proceso y los plazos respecto del 
otorgamiento de permisos ambien-
tales, el congresista agregó que, a 
su juicio, “aquí, no es sólo un tema 
de burocracia, porque hay que 
ver cómo se conjuga el desarro-
llo sustentable con generación 
de capital, de oportunidades, 
trabajo, etc., y eso es lo que esta-
mos haciendo en la comisión de 
Medio Ambiente; revisando toda 
la legislación respecto de permisos 
administrativos, los plazos que se 

pueden acortar sin sacrificar es-
tándares, o las normas medio am-
bientales, que son importantes, y 
en eso estamos todos de acuerdo, 
pasa que cuesta hacerlo porque 
hay que acotarlo, pero creo que se 
refuerza la necesidad de hacerlo 
cuando vemos lo que ha ocurrido; 
que algo que se daba por cerrado 
no se cierra, se abre y más enci-
ma, se pasa por arriba de la deci-
sión del Consejo de Ministros por 
parte del Tribunal Ambiental (de 
Antofagasta), entonces, creo que 
eso es parte de la legislación que 
hay que mejorar, claramente”.

Senador Lagos Weber por fallo a 
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la justicia ambiental, 
calificando el hecho como 
“un fracaso”.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

10/12/2024
          $0
          $0
          $0

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

           0
           0
           0
      89,91%

Sección:
Frecuencia:

NACIONAL
DIARIO

Pág: 19


